

<p style="text-align: center;"><b>That Kind Of Lonely</b> by Johnny Reid</p>	<p style="text-align: center;"><b>Ce Genre De Solitude</b> par Johnny Reid</p>
<p>Sittin in a hotel All by myself Me and my six string No one else Strumming to the rhythm Of the rain outside Feeling like Memphis The night Elvis died</p> <p>Have you ever been that kind of lonely Have you ever felt that kind of sad Have you ever missed somebody that kinda bad Have you ever been that kind of lonely I have.</p> <p>I took a walk out in the pouring rain thinking that it just might help to ease the pain But those delta blues they got a hold of my soul. Got me thinking bout a woman that I can't let go</p> <p>Have you ever been that kinda lonely Have you ever felt that kinda sad? Have you ever missed somebody that kinda bad Have you ever been that kinda lonely I have. Have you ever heard the sound of your own heart breaking Have you ever cried yourself to sleep. Tell me. Tell me.</p> <p>Have you ever been that kind of lonely Have you ever been that kind of lonely.</p> <p>I have.</p>	<p>Assis dans un hôtel Tout seul Moi et ma six cordes Personne d'autre Grattant en rythme De la pluie à l'extérieur Je me sens comme Memphis La nuit où Elvis est mort</p> <p>Avez-vous déjà eu ce genre de solitude Avez-vous déjà ressenti ce genre de tristesse Quelqu'un vous a-t-il déjà manqué de cette horrible façon Avez-vous déjà eu ce genre de solitude Je l'ai.</p> <p>Je me suis promené dehors sous la pluie battante pensant que ça pourrait m'aider à soulager la douleur Mais ces Delta Blues* ont la main mise sur mon âme ils me font penser à une femme que Je n'arrive pas à lâcher</p> <p>Avez-vous jamais eu ce genre de solitude Avez-vous déjà ressenti ce genre de tristesse? Quelqu'un vous a-t-il déjà manqué de cette horrible façon Avez-vous déjà eu ce genre de solitude Je l'ai. Avez-vous déjà entendu le son de votre propre cœur se briser Avez-vous déjà pleuré en dormant dites-moi, dites-moi</p> <p>Avez-vous déjà eu ce genre de solitude Avez-vous déjà eu ce genre de solitude.</p> <p><i>*Le <b>Delta blues</b> est un des premiers styles de blues qui tient son nom d'une région en forme de delta de l'État du Mississipi entre Vicksburg et Memphis.</i></p>